



しののめYMC Aこども園 園だより

2025年度 5月号

発行者:こども園園長 草分俊一

聖句 「互いに愛し合いなさい」

わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。
これがわたしの掟である。

5月聖句 野の花がどのように育つのか、注意して見なさい。

マタイによる福音書6章 28節

一か月ほど前は雪が舞っていましたが、今では夏を迎えています。そのような中、園庭門のチューリップ、園庭のプランターのお花が、毎日こどもたちを明るく迎えてくれています。今年も夏に向かって暑い日が続きそうです。早く体を気候に順応させるためにも園庭でたくさん遊ぶ時間を確保していきたいと思います。

始園式、入園式から約2週間が経とうとしています。

年少さんたちもそれぞれのペースでこども園の生活を楽しみながら過ごしています。最初の一週間は教室やノアホールで過ごしました。教室にある様々なおもちゃなどで遊んでいました。ノアホールではサーキットを楽しみました。そして一週間後、初めて園庭遊びを始めました。広い園庭を先生と一緒に走り回る子、砂場で遊ぶ子、滑り台を何度も何度も楽しむ子、好きなこと、興味を持ったことを笑顔で楽しんでいました。本当に最高の笑顔でした。こどもたちは遊んでいるとき、頭の中で多くのことを考えています。様々なイメージが頭の中を廻ります。そのイメージを強く持つこと、そしてそのイメージ通りになるようにするにはどのようにしたらよいか、どのように工夫をしたらよいか、没頭しながら時を刻む中でこどもたちの成長が育まれていきます。保育者はその成長の過程を見守り、寄り添い、環境を整え、しっかりと受け止める者でありたいと願います。時には年中、年長のお兄さん、お姉さんが近くで応援している姿も見受けられます。異年齢の生活の中でお互いが成長をする機会もあります。

今年度も無事に新学期がスタートしました。今年度もこどもたちが自ら遊びを見つけ、夢中になり、試行錯誤しながら生きる力を身に着けることができますように、保護者の皆様も共にお支えくださいますことをお願い申し上げます。

また、クラス懇談会を無事に終えることができました。そしておひさま会の役員の方々が決まりました。今年のおひさま会はどのようなカラーになるのか楽しみです。教職員一同、共に歩んでいきたいです。ご理解とご協力をお願い致します。